

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XVI.—Número 4.636.—CELTA, jueves, 22 de septiembre de 1949.—Precio: 50 céntimos

## Nuevo capítulo en la historia de Alemania

Los tres gobernadores militares aliados se transforman en altos comisarios

Trascendentales cambios en el Estatuto de ocupación, anunció Poncet

Bonn, 21.—Los tres gobernadores militares aliados se han transformado oficial y automáticamente esta mañana en altos comisarios.

Los tres han felicitado al canciller Adenauer y a los miembros de su Gabinete, haciéndoles entrega del Estatuto de ocupación aliada.

El Gobierno en pleno había acudido al Cuartel General aliado para dar cuenta oficial de su existencia. Adenauer habló brevemente con los altos comisarios y expresó su esperanza de que los aliados suavicen las condiciones de la ocupación. Terminó diciendo estas palabras: «Hoy se

inicia un nuevo capítulo en la historia de Alemania».

Francois Poncet, alto comisario francés, respondió en alemán en nombre de la Comisión aliada. Aseguró que se harían continuados y trascendentales cambios en el Estatuto de ocupación si la conducta del Gobierno Adenauer lo aconsejaba.—Efe.

## LIQUIDACION DE LA CHINA NACIONALISTA

La provincia de Suiyuan se subleva uniéndose a los comunistas. - Un destructor también se rinde a los rojos

Cantón, 21.—La provincia de Suiyuan, de la Mongolia interior, se ha sublevado contra los nacionalistas, uniéndose a los rojos.

La noticia, procedente de Cantón, añade que el gobernador Tnngchiwu ha enviado un manifiesto a Mao Tse Tung, prometiendo el acatamiento a los comunistas.

Es considerado en Cantón este hecho como un fuerte golpe al vacilante prestigio nacionalista y, al mismo tiempo, deja disponibles para combatir a fuertes núcleos comunistas. A la vez constituye una importante derrota política para los nacionalistas, que puede repetirse en las provincias vecinas donde la influencia comunista es grande.—Efe.

### UN DESTRUCTOR NACIONALISTA SE RINDE A LOS ROJOS

Hongkong, 21.—El destructor «Changhis», barco insignia de la flota de bloqueo de las islas Chungshi, se ha rendido a los rojos, después de un motín a bordo en el que 21 marineros atacaron a cinco oficiales y encerraron a 200 tripulantes.

Después, el buque se pasó a los comunistas.

Este destructor perteneció a la flota japonesa y los nacionalistas chinos se incautaron de él al terminar la guerra.—Efe.

### ENCARNIZADA LUCHA EN AMOY, QUE ESTA CERCADA

Hongkong, 21.—Se lucha en gran escala alrededor de Amoy, donde los comunistas han lanzado grandes contingentes de fuerzas a la batalla.

Indica la agencia nacionalista Central News que la ciudad está cercada, aunque los defensores todavía resisten enérgicamente el asalto.—Efe.

## TERMINA EL PROCESO

PENA DE MUERTE PARA LASZLO RAJK

de Budapest

y los otros siete encartados

El fiscal afirma que Wáshington y Belgrado dirigieron el supuesto complot contra el REGIMEN HUNGARO

Viena, 21. (Urgente).—Comunican de Budapest que el fiscal húngaro Gyula Alapi ha pedido la última pena para Laszlo Rajk y los otros siete acusados de traición, en el proceso que se celebra en la capital de Hungría.—Efe.

### EL FISCAL ALAPI ACUSA A WASHINGTON Y BELGRADO

Viena, 21.—«La serpiente tiene que ser aplastada. El pueblo pide la muerte de los traidores. Hago mía su petición», ha dicho Alapi, el fiscal húngaro que actuó también en el proceso contra el cardenal Mindszenty, en la sesión de hoy en el tribunal de Budapest.

Afirmó que el proceso «ha desmascarado todo el plan estratégico de Tito y el papel desem-

peñado durante la guerra y después de ella por el jefe yugoeslavo, puesto que los culpables en este asunto, no son sólo las ocho personas acusadas de traición y espionaje que se sientan en el banquillo, sino quienes desde Wáshington y Belgrado les dieron órdenes».

Hizo resaltar que la declaración de los acusados que han confesado por ellos su culpabilidad, no ha servido sino para fortalecer los cargos de la acusación

Agregó que ha quedado demostrado que los planes y los objetivos de los dirigentes yugoeslavos eran los mismos que hoy, antes de la resolución condenatoria del Cominform en junio de 1948. «Solo—afirmó Alapi—han cambiado los métodos de Belgrado. Lo que el ministro del Interior yugoeslavo, general Ranko

vio, dijo al principio al acusado Rajk, en su reunión secreta de octubre último acerca de la política para con la Grecia «democrática» se ha visto totalmente confirmado por los acontecimientos posteriores, que han evidenciado la colaboración yugoeslava con la Grecia «fascista», con el fin de aislar a Albania y de

(Pasa a la página 6.)

### LA PRESA DE LAS CONCHAS



Vista general del nuevo pantano de Las Conchas, en Galicia, inaugurado por Su Excelencia el Jefe del Estado, durante su reciente visita.

## Debate general EN LA ASAMBLEA DE LA ONU

Acheson hace un llamamiento a Rusia para terminar con el problema balcánico

«Estados Unidos - dijo - favorecen la internacionalización de Jerusalén

Yugoeslavia trata de desplazar a la Unión Soviética del Consejo de Seguridad

Flushing Meadows, 21.—El secretario del Departamento de Estado, Acheson, ha hecho un llamamiento a Rusia y sus satélites balcánicos para que se unan a las potencias occidentales para terminar con la guerra de Grecia.—Efe.

Los progresos han sido mayores en el terreno social y económico», añadió.

Hizo un elogio del programa de ayuda técnica a los países poco desarrollados.—Efe.

Llamamiento de Acheson a Rusia ; ; ; ; ; Flushing Meadows, 21. — El

secretario del Departamento de Estado, Acheson, ha hecho un llamamiento a Rusia y sus satélites balcánicos para que se unan a las potencias occidentales para terminar con la guerra de Grecia.—Efe.

Se comenta la rivalidad entre Rusia y Yugoslavia en la ONU ; ; ; ; ;

Flushing Meadows, 21.—En los círculos de la ONU se especula sobre las posibilidades de que Yugoslavia se enfrente con Rusia dentro de la Organización mundial y de que presente su candidatura al Consejo de Seguridad frente a la que apoye la URSS.

Se dice que el vicepresidente yugoeslavo, Kardej, busca para la votación de los puestos del Consejo el apoyo de los 22 delegados iberoamericanos.

Los tres puestos no permanentes son los que desempeñan Argentina, Canadá y Ucrania, cuyos representantes salen del Consejo a fin de año. Se supone que Rusia patrocinará la sustitución de Ucrania por Checoslovaquia.

A última hora se sabe que Yugoslavia ha gestionado del bloque de veinte naciones americanas su apoyo para la votación. El intento yugoeslavo parece ser el de desplazar a la Unión Soviética de los puestos que ocupa en el más elevado Organismo de las Naciones Unidas.—Efe.

Intervención del delegado cubano ; ; ; ; ;

Flushing Meadows, 21. — El discurso de Acheson fué seguido por la intervención de Carlos Hevia, delegado cubano, que declaró que las tres condi-

(Pasa a la página 6.)

## CONSECUENCIAS DE LA desvalorización de la libra

La Prensa de Londres apoya la petición de Churchill para que sea convocado el Parlamento

También solicitan que el Gobierno presente el programa de reducción de gastos oficiales

Londres, 21.—Los periódicos conservadores y liberales británicos apoyan en sus ediciones de hoy la petición del ex-primer ministro Winston Churchill para que se convoque inmediatamente al Parlamento con el fin de discutir los efectos de la desvalorización de la libra esterlina.

La mayor parte de la Prensa londinense expresa su preocupación por las nuevas peticiones obreras de que se aumenten sus salarios, pese a la política gubernamental de mantenerlos congelados. Muchos periódicos solicitan, a la vez, que el Gobierno

presente el programa de reducción de gastos oficiales, para que se reduzcan los impuestos y por consiguiente, los costos de producción.—Efe.

### LOS CAMBIOS EN TURQUÍA

Angora, 21.—El nuevo cambio de la libra esterlina en Turquía es de 7'84 libras turcas, en de 11'28.—Efe.

### Y EN ITALIA

Roma, 21.—Hoy han sido au-

(Pasa a la página 6.)

# APOLO

Desde las OCHO.  
El gran actor  
PEDRO ARMENDARIZ  
en su más genial creación

## EL CAPITAN MALACARA

El próximo sábado



## CORDAZONES INDOMABLES



## Vida Religiosa

**Santoral del día**  
22 de septiembre, jueves.—  
Santo Tomás de Villanueva, obispo; Mauricio, Florencia, pl.; Enmerano, ob.; Digna, Emérita, Iraida, vgs.; Jonás, pb.; Cándido, Victor, Inocencio, Vidal, mrs. Misa de Santo Tomás de Villanueva. Rito doble. Ornamentos blancos.

**Marias de los Sagrarios Calvarios**  
Mañana día 23 celebrarán las Marias de los Sagrarios Calvarios, sus cultos del presente mes, en la capilla del colegio de Religiosas Concepcionistas de la calle Millán Astray teniendo lugar los actos de la mañana a las ocho menos cuarto y los de la tarde a las seis y treinta.

**Iglesia de los Remedios**  
Continúa en esta parroquia celebrándose con todo esplendor el novenario en honor de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro. Empiezan a las ocho y treinta de la tarde.

**Iglesia de Africa**  
A las ocho y treinta de la tarde de hoy, tendrán lugar los cultos del último día del triduo, que con toda solemnidad está celebrándose en esta iglesia parroquial en honor de Santo Tomás de Villanueva, cuya festividad se conmemora en el día de hoy.

## La Unión y el Fénix Español

COMPANIA ESPANOLA DE SEGUROS  
(Fundada en 1864)  
Domicilio Social; Madrid, Alcalá 39. — (Palacio de su propiedad).  
Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.  
Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.  
Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos; CARLOS GUTIERREZ ANDA. OFICINAS; Tetuán, Generalísimo, 5 (edificio propiedad). Tel. 1-2-2-2. Apartado 97. Ceuta, González de la Vega, 5. Tel. 1-4-1. Apartado 21.  
Autorizado por la Dirección General de Seguros

## Gobierno General de las Plazas de Soberanía

### DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Habiéndose acordado la instrucción de expediente en solicitud de concesión de la Cruz de Beneficencia a favor del Policía Armado DON MANUEL CIAS SANCHEZ, quien, con su actuación heroica, logró salvar la vida de D.ª Gertrudis Higuera Ruiz que se arrojó al mar desde el Muelle de España, sobre las 18 horas aproximadamente del día 3 de Junio ppd.; se hace público con el fin de que todo aquel que haya sido testigo del hecho se presente en la Secretaría Oficial de esta Delegación en días hábiles de oficina y horas de 11 a 13, al objeto de prestar la oportuna declaración.  
Ceuta, 10 de septiembre de 1949.

El Delegado,  
Francisco del Valle.

**Iglesia de San Francisco**  
Esta tarde a las ocho y treinta, se celebrarán los cultos en honor de Santa Rita de Casia, que le dedica todos los días 22, la Archicofradía de su nombre.

**El Padre Polanco**  
Regresó de la Península, donde disfrutó una temporada de permiso, el reverendo Padre don Ciodoaldo Polanco, capellán del Cuerpo Eclesiástico del Ejército, al que enviamos nuestro respetuoso saludo de bienvenida.

**Santoral para mañana**  
23 de septiembre, viernes.—  
Temporas.—Santos Lino, p.; Tecla, vg.; Paterno, ob.; Andrés, Juan, Pedro, Antonio, mrs.; Constancio, Xantipa, Folixena. Misa de San Lino (de los Papas). Rito semidoble. Ornamentos rojos o misa de Temporas, con ornamentos morados.

## Ceramicade los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie  
de obra  
DEPOSITO  
Calvo Solato n.º 30 TL. 408

## CRUZ ROJA

el número premiado  
anoche fué el  
**61**

## Cine Astoria

JADU

LUZ PROPIA

Hoy desde las 5.  
Cifesa presenta a AMPARITO RIVELLES y LUIS PRENDES, en la gran superproducción nacional

## ALMA DE DIOS

con Guadalupe Muñoz Sampe dro, Francisco Martínez Soria, Pilar Soler y otros grandes artistas.

Con la participación de la famosa bailarina TRINI BORRULL y de la canzonetista PASTORA SOLER.

En esta película podrá usted admirar la voz de oro de EMILIO VENDRELL, en la famosa canción del "Vagabundo".

Una película llena de comi cidad y alegría.

Butaca 3.º00

Próximamente  
La gran producción

HARKA

En breve  
La gran superproducción

LA CALLE DEL DELFIN VERDE

## EL PUERTO

Movimiento de barcos el día 20 de septiembre.

### Entradas

Vapor hondureño "Olancho", de Bilbao, para aprovisionarse.

Vapor español "Turia", de Melilla, con carga general.  
Vapor español "Cabo San Sebastián", de Les Palaises, para aprovisionarse.

Vapor español "Esperanto", de Málaga, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con carga.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", de Algeciras, con correo y carga.

Vapor español "Monte Negro", de Barcelona, para aprovisionarse.

Vapor español "Bachi", de Almería, para aprovisionarse.

Vapor español "Delia", de Puerto de Santa María, con carga general.

Vapor español "Sac 9", de Bilbao, para aprovisionarse.

Vapor español "Nemrod", de Marín, para aprovisionarse.

Vapor español "Velázquez", de Sevilla, para aprovisionarse.

### Salidas

Vapor español "A. San Rafael", para Algeciras, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con pasaje.

Vapor español "Sac 5", para Safi, tomó carbón.

Vapor español "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo y carga.

Vapor hondureño "Olancho", para Alicante, tomó petróleo.

Vapor italiano "Giustina", para Génova, con carga.

Vapor español "Esperanto", para Tánger, con carga general.

Vapor español "Turia", de ra Cádiz, con carga general.

Vapor español "Bachi", para Rotterdam, tomó carbón.

## CERVANTES

Siempre Grandes Estrenos

Un estreno de grandes sensaciones, con



## Pedro López LAGAR

SABINA OLMOS  
MARIO SOFFICI

## TIERRA del FUEGO

Director MARIO SOFFICI

La acción de esta película está tomada de la novela «SINFONIA BARBARA» y su vigorosa acción transcurre en las lejanas regiones del hemisferio austral, Punta Varas, en el Estrecho de Magallanes en donde habitan gente de toda laya, buscadores de oro, cazadores de lobos marinos, gentes sin escrúpulo ni conciencia, cuyo único horizonte es el dinero.

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

## Balneario de fortuna (Murcia)

ningunas.

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma  
Abierto todo el año  
para más detalles dirigirse al Administrador.

## Subdelegación de Hacienda de Ceuta

Libramientos puestos al cobro a partir del día 23 de los corrientes.

Mena y Reina; Comercial Gares S. A.; Electras Marroquíes S. A.; Empresa Alumbrado Ceuta; Servicio Extintores Incendios; Florian Delgado de Madrid; Casa Aguilar; Sistemas Control S. A.; Suministros "Shag" S. A. Madrid; Comercial Africana, de Ceuta; Chavero y Cia. S. L.; Hijos de Francisco Sanz S. A.; Francisco Parrés Puig; Juan Acevedo; Casa Aguilar de Ceuta; Ayuso Sánchez Aranda y Cia. S. L.; Azqueta, Torroba y Cia. S. L.; Baeza S. A.; Auto-Industria S. L.; J. Lasry Taurel; Rafael Benet; Jaime Benolol; Dolores López Jiménez; José I. Toledano; Cia. Telefónica Nacional de España; Ayuntamiento de Ceuta; Auto-Repuestos S. L.; Radiomotor S. L.; José Ibáñez y Cia.; Francisco Miranda Ruiz; Cia. Telefónica N. A. E. de Ceuta; Ricardo Enriquez López; Auto-Industria; Ibérica Aga S. A.; Agustín Tejedor Sastre; Miguel Rubio Aguilar; Francisco Vaquer Canfarero.

## Anuncios breves

### Compras y ventas

SASTRERIA Viciana, pañería selecta. Plaza de los Reyes 5  
SE COMPRA caja caudales tamaño grande usada. Razón esta Administración.

SE VENDE un cochecito seminuevo. Razón Teniente Pacheco, 2, 3º, derecha.

### Alquileres

ALQUILAMOS, vendemos, compramos y reparamos máquinas de escribir. Comercial Maza Ltd. Ceuta-Tetuán.

TRASPASO piso amueblado. Razón Administración.  
VENDO casa en Jadú. Razón Administración.

### Pérdida

PERDIDA reloj plaqué - oro, marca Cyma, desde Cebollino a Azcarate. Se gratificará devolución.

### Varios

SELLOS de caucho, confeccionados en Ceuta. Rapidez y economía. Encargos, Loma Villacampa (Pasaje Ceral, 5)

## UNDERWOOD

Academia de Mecanografía

Almacén de música  
PRECIOS ECONOMICOS

## M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAOLA, NUMERO 12  
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lubeta, 37

# El Ayuntamiento ofrece un vino de honor al comandante y oficiales de «AMERICO VESPUCIO»

Hoy será ofrecida una comida a las autoridades ceuties, a bordo del barco italiano

Al mediodía de ayer, el Ayuntamiento ofreció un agasajo en honor del comandante del buque - escuela "Américo Vespucio" y oficiales del mismo, acto que llenó en extremo cordial y lleno de animación y simpatía.

Los marineros italianos fueron recibidos por el alcalde accidental, don Luis Sánchez-Blanco y los miembros de la Corporación municipal, asistiendo S. E. el delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín; los generales García Polo, gobernador militar de la plaza; Arteaga, jefe de la Artillería, y Sánchez de Toca, jefe de Ingenieros; el cónsul de Italia en Tetuán, marqués de Spinola y numerosas comisiones y representaciones civiles y militares de la ciudad.

Fue servido un vino español, ofreciéndolo el agasajo el señor Sánchez-Blanco, con elocuentes frases que terminó dando vivas a Italia y España. Contestó con muestras de

gratitud el comandante señor de Grande, quien hizo resaltar la tradicional hospitalidad del pueblo español y dedicó elogios a la magnificencia de los actos celebrados en Rifien, a los que fue invitado, en el XXIX aniversario de La Legión. Terminó sus palabras con vitores a los dos países, que fueron contestados con entusiasmo.

El acto, como decimos, transcurrió dentro de la mayor confraternidad, despidiendo después las autoridades mencionadas a los marineros italianos que marcharon gratamente impresionados de las atenciones recibidas.

Hoy, a bordo del "Américo Vespucio", su comandante ofrecerá una comida a las autoridades de Ceuta y esta tarde se celebrará una fiesta también a bordo.

El buque - escuela italiano zarpará de nuestro puerto para Palma de Mallorca, mañana día 23, de madrugada.



## JUEGO DE CABEZA...

Una hermosa cabellera amortigua el golpe del balón. Por eso nuestros más famosos jugadores cuidan su pelo con la estupenda

### LOCION DE AZUFRE VERI

Saben que es el único producto con garantía farmacéutica para fortalecer el cabello, impedir que se caiga, disolver y quitar por completo la caspa (causa de muchas calvidades) y conservarlo

#### LLENO DE VIDA.

Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.



En las perfumerías encuentran frascos de todos los tamaños, entre ellos uno pequeño de 1/6 muy conveniente para fricciones en las Peluquerías.

Si desea un folleto escriba a INTEA, Apartado 82 - Santander

Con garantía farmacéutica

(Desconfía de imitaciones) (Dibujo y texto de anuncio registrado)

Anúnciese en EL FARO

# Un nuevo caos se cierne sobre Inglaterra

El aumento de salarios, que reclaman los Sindicatos, anularía la finalidad de la desvalorización

Es posible la crisis política y convocatoria de elecciones generales

Washington, 21.—La reapertura de la ONU con la elección del general Rómulo para la presidencia, se ha sumergido prácticamente en el desinterés público bajo el aluvión de noticias de la crisis británica provocada por la desvalorización, sumada a las huelgas de los mineros del carbón, y la inminente, para fin de semana, de los metalúrgicos americanos.

La sensación dominante en la comunidad financiera neoyorquina en cuanto a los efectos de la desvalorización británica, es de reserva cargada de escepticismo, existiendo una total falta de confianza en la esterlina, aún en su nueva cotización. Un alocado vendaval de venta está dominando los mercados bursátiles de Lon-

dres a Roma y África del Sur, mientras las informaciones de última hora de la capital británica anuncian que un nuevo caos industrial y de inflación se cierne a estas horas sobre Inglaterra. Los ferroviarios, desdénando los llamamientos del Gobierno laborista, empezaron ya un movimiento huelguístico de lentitud para respaldar su demanda de un dólar y medio más de jornal diario, iniciando así el amortiguamiento en el trabajo durante la descarga del trasatlántico "Queen Mary", precisamente uno de los elementos que más dólares aportan a Inglaterra.

La Prensa ataca cerradamente a Mr. Cripps, y el Gobierno, a su vez, está hondamente preocupado por las perspectivas ciertas de que se producirán inmediatamente demandas generales de aumentos de salarios, que acarrearán el consiguiente aumento del costo de la producción, aniquilando las posibilidades de mayor exportación creadas por la desvalorización y volviendo el problema a su base de antes de realizarse aquella.

Una crisis política, consecuencia de la otra es, pues, lo que aquí se prevé, máxime considerando la petición de Churchill de una convocatoria extraordinaria del Parlamento, en que el voto de confianza será la clave, pues de resultar adverso, el Gobierno laborista tendrá que llamar a elecciones generales.

Algunos estrategas de aquí y de Londres juzgan que acaso los propios laboristas prefieran las elecciones ahora, antes de que las cosas adquieran un carácter aún más siniestro, implicando un horizonte más cerrado de derrota para ellos.—EFE.

## NOTICIAS LOCALES

### NUEVO APODERADO DEL BANCO POPULAR

Ha sido nombrado apoderado en Ceuta del Banco Popular, nuestro estimado amigo don Francisco Aguilera Rivas, a quien felicitamos por su designación, deseándole muchos éxitos en su nuevo cargo.

DR. BELTRAN LEON. Puericultor titulado. Enfermedades de los niños. Ingenieros, 7. De 6 a 7.

### EL ALCALDE INDISPUESTO

Se encuentra indispuerto el alcalde, don José Rojas Felgenspán, que por esta causa no acudió ayer a su despacho oficial.

Accidentalmente se ha hecho cargo de la Alcaldía, don Luis Sánchez-Blanco, segundo teniente alcalde.

Deseamos al señor Rojas un rápido restablecimiento.

### AYER NO HUBO SESION MUNICIPAL

Ayer no se celebró la acostumbrada sesión de la Permanente municipal, la que tendrá lugar el viernes próximo, a la misma hora, en segunda convocatoria.

### VIAJEROS

En el día de ayer y con objeto de pasar una temporada en Benaolán (Málaga, marchó a dicha localidad, acompañada de su madre y hermana, la señorita Victoria Gil Gómez. Les deseamos buen viaje.

# Recomendaciones de la Comisión de LA O. N. U. PARA LOS BALKANES

Pide a la Asamblea General que se proclame a Albania como principal amenaza de la paz

## También culpa a Bulgaria y Rumania de prestar apoyo a los REBELDES GRIEGOS

Lake Success, 21.—La Comisión de la ONU para los Balcanes recomienda a la actual Asamblea General de la Organización mundial una nueva acción encaminada a la solución del programa existente entre Grecia y sus vecinos del Norte, Albania, Yugoslavia y Bulgaria, y por ende, a la terminación de la guerra civil helénica.

La recomendación contiene los siguientes puntos; Que se recuerde a Albania y a Bulgaria la obligación que tienen con arreglo a la ley internacional, de impedir que su territorio sea utilizado en detrimento de la seguridad de Grecia; que la Asamblea acuerde que la ayuda extranjera a los rebeldes griegos pone en peligro la paz de los Balcanes y es incompatible con los propósitos y principios de la Carta de la ONU; que proclame que Al-

bania es la principal responsable de la amenaza a la paz, ya que, a juicio de la Comisión es quien presta de modo primordial ayuda material a los rebeldes griegos; que la Asamblea dirija un nuevo llamamiento a Albania y Bulgaria para que cesen en su ayuda a los rebeldes griegos; que la Asamblea exprese su preocupación por el hecho de que ciertos Estados no fronterizos de Grecia prestan creciente apoyo a los rebeldes, en particular Rumania; que la Asamblea General pida a Albania, Yugoslavia y Bulgaria que traten con el organismo internacional apropiado en la observación de las condiciones en que los rebeldes griegos que entren en territorio de aquellos países son desarmados o internados; que durante esta cuarta sesión de la Asamblea se realice un esfuerzo en pro de una solución internacional de las diferencias existentes entre Grecia y sus vecinos del Norte; que la Asamblea condene en la forma más enérgica el envío desde otros países a territorio helénico de súbditos griegos para luchar en las filas rebeldes, y que exprese su sentimiento por no haber cumplido los países a que fueron llevados niños griegos las disposiciones de reparación acordadas por el pleno de la

Asamblea General de la ONU y que se acuerde la continuidad de los organismos de observación y conciliación en el problema entre Grecia y sus vecinos.—EFE.

Lea usted EL FARO

## Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antiveneréas  
Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

LABORATORIO DE ANALISIS  
Transfusión de sangre y Plasma  
Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

## Mutua General de Seguros



MUTUALIDAD GENUINAMENTE ESPAÑOLA. Accidentes del Trabajo-Enfermedad Incendios - Vida - Accidentes individuales Responsabilidad civil.

Entidad colaboradora de la C. Nacional de Seguro Enfermedad.-Delegación-Mutua de Ceuta

Fundada en 1907

Falange Española núm. 63

Plomos Argentíferos Marroquíes S. A.

(P. A. M. S. A.)

Tubos, planchas y lana de plomo de la acreditada marca española.

GUINDOS - doble refinado.

Castillejos (Edificio Kaddur). Teléfono, 23

# LOS DEPORTES

## ¡BUENOS DIAS!

Corrieron rumores de que la directiva había tomado el acuerdo de aumentar todas las cuotas de socios en cinco pesetas.

Rigurosamente cierto.

Los gastos son enormes y nadie mejor que los socios protectores para hacer frente a este desnivel económico.

Téngase muy presente que la rifa del coche aún no ha dado sus frutos, está momentáneamente suspendida. Y son 350.000 pesetas y una nómina mensual muy elevada las que hay en el aire!

Esto va a dar ocasión al buen aficionado para de mostrar su gran interés por el equipo y sus firmes propósitos de que Ceuta siga poseyendo una buena representación balompédica.

Hay que demostrar que el ceutismo no es un tópico, sino una realidad.

El ceutismo no consiste en llamar arbitrillo a un determinado señor, ni en blasonar de indiferencia, ni en armar alborotos, ni en cubrir de improperios a un señor, cuando una cosa le sale mal hecha, aplaudiéndole, en cambio, cuando la cosa le sale bien...

El ceutismo debe ser amor al club, deseos de ampararlo y estimularlo, propósito firme de hacerlo cada vez más audaz y valiente tanto deportiva como económicamente.

A buen seguro que muchos se darán ahora de baja.

Son los que no suelen comprender los sacrificios y esfuerzos que supone el llevar adelante hoy a un equipo de fútbol.

El fútbol de hoy no es el de ayer. Hoy precisa muchos miles de duros.

Miles de duros que no sólo está obligado a dar un determinado señor ni un grupo de cuatro buenos amigos, sino todos cuantos quieran al equipo y cada vez pretenden que traiga mejores elementos o vaya de nuevo a Segunda.

La suscripción pro-fichajes... ya lo habrán visto ustedes; el más rotundo de los fracasos. O nadie se acuerda de lo que un equipo representa para una ciudad o nadie quiere que siga existiendo.

Los socios protectores del Ceuta no opinarán igual. Acogerán con agrado

DESDE ALICANTE

**Lolo, delantero centro del Hércules, nos dice: "Fervientemente deseo volver a jugar con el Ceuta"**

**"Soy de los que no olvidan las múltiples atenciones recibidas y llevo muy hondo el amor a la bella ciudad ceuti"**

**Su actuación en las filas del primer equipo alicantino es muy elogiada por Prensa y público**

El Estadio de Bardin —uno de los más bellos que conocemos— está cerrado al público en la mañana del día en que llegamos hasta él. Gaspar Rubio, "el mago", no desea que los entrenamientos sean presenciados. Nuestra condición de periodista y el deseo que mostramos de saludar a los "caballas" que en el campo corretean, nos abren las puertas. Al decir "caballas" ya comprenderá el lector que nos referimos a los chicos que militaron en nuestras filas y que

do este nuevo aumento, en la seguridad de que aún así contarán con unas estimables ventajas mensuales y contribuirán a que la situación económica sea cada vez mejor.

"Sembrar para recoger" es consigna que vale mucho. En todos los órdenes de la vida.

Ya lo saben. Aprestémosnos todos a colaborar sin reservas. Todo lo intensamente que las circunstancias requieran. Hay que lograr que el equipo representativo corra parejo con todo cuanto representa.

Y en esta labor, nadie, ningún ceuti, aficionado o no, puede quedar excluido. ¡Sería tanto como renegar de ello!

Pasando a otra cosa. El entrenador Palencia se lamentaba el lunes de su mala suerte.

—Confieso que subí al campo el domingo bastante escamado, casi esperando una tarde aciaga de mis hombres.

—Y eso? —le preguntamos.

—Tres horas antes del partido tuve la desgracia de derramar un tintero en mi casa!

¡Por Dios, Palencia!...

¡Buenos días!—PEGUAR.

siempre recuerdan el lugar con todo cariño. Más parecía "Bardin" "Alfonso Murube", porque allí estaban Lolo, Torres, Carvajal, Casafont, sin olvidar al ex-melillense Amorrós.

La llegada del periodista es bien acogida por todos. La natural sorpresa de los amigos y los apretones de manos sinceros y cordiales. Luego la cita con Lolo.

—¿Te parece bien en casa? Te espero a las ocho.

Y a la hora en punto hemos llegado al domicilio del célebre delantero centro. Vive Lolo con el no menos popular Salas, aquel medio izquierdista del Barcelona que jugó más tarde once años en el Hércules y hoy se dedica a preparar a futuras figuras del fútbol.

Nuestro viejo amigo es ya padre de una preciosa nena de tres meses. En sus habitaciones figuran, por doquier, fotografías de Ceuta y del Ceuta. Allí está, como recuerdo y cariño, una foto del equipo firmada por todos los jugadores ceuties. Mientras las contemplamos, hemos interrogado a Lolo.

—¿Sientes la nostalgia de aquellas tierras?

—No puedes figurarte cómo añoro aquellos días en que vestía la camiseta blanca. Fervientemente deseo volver a jugar con el Ceuta. Dilo así en EL FARO y añado que soy de los que no olvidan las múltiples atenciones recibidas por parte de todos.

—¿Satisfecho de tu fichaje por el Hércules?

—Sí. El pasado año me sentía un poco desanimado porque ya sabes que a mi me gusta jugar de delantero centro, y sin embargo, se me abrió la puerta de interior. Francamente que procuraba cumplir pero lo hacía con sentimiento, ya que no me encontraba en aquel puesto plenamente a gusto. Ahora, desde el traspaso de Casita, ocupo mi puesto.

—¿Contento de tu actuación?

—Yo no deseo hablar, pero tú puedes informarte por la afición y directiva.

(Hacemos aquí un paréntesis para decir al lector que la Prensa y público alicantino viene dedicando a Lolo los mejores elogios. En Alicante, cuando llega la noche, en cada barrio, se reúnen los vecinos para comentar todo lo relacionado con las fallas de San Juan. Durante estas reuniones se dedica un 50 por ciento del tiempo a hablar del fútbol y hemos sido testigos de cómo

La Liga en su cuarta jornada

## El Ceuta tiene un difícil encuentro en Almería

¿Serán tangerinos y melillenses quienes frenen la marcha de Huelva y Cádiz?

De los nueve partidos a celebrar el domingo, tres de ellos aparecen de un claro color localista. San Fernando, Huelva y Betis pueden y deben vencer al Cacereño, Emeritense y Larache, respectivamente. Estos conjuntos no acaban de rendir lo debido y hasta en sus propios lares tropiezan con dificultades para puntuar. Los seis choques restantes, en cambio, tienen mucho que jugar por parte de los visitados y a nadie extrañaría que muchos de ellos arrojaran resultados imprevisivos.

**PRIMERA DIVISION**  
Coruña-Valladolid  
Barcelona-Sevilla  
R. Sociedad-Madrid  
Oviedo-Tarragona  
Valencia-A. Bilbao  
A. Madrid-Español  
Málaga-Celta

**SEGUNDA DIVISION**  
Arosa-Lucense  
Gerona-Ferrol  
Baracaldo-Santander  
Erandio-Numancia  
Lérida-Gijón  
Zaragoza-Osasuna  
Torrelavega-Sabadell  
Orensana-Badajona

Murcia-Castellón  
Hércules-Granada  
Salamanca-Córdoba  
Mallorca-Levante  
Mestalla-Alcoyano  
A. Tetuán-P. Ultra  
Albacete-Elche  
B. Linense-Cartagena

**TERCERA DIVISION**  
Almería-CEUTA  
Cádiz-Melilla  
Badajoz-Algeciras  
Magreb-Jerez  
Hilurgi-Cacereño  
Electro-Jaén  
Huelva-España  
S. Fernando-Emeritense  
Betis-Larache

igualmente Badajoz, Magreb y Electro. Sobre el papel, Algeciras, Jerez y Jaén les son superiores. ¿Más negativos a la vista? Posiblemente.

Nuestro titular tiene un difícil encuentro en Almería. El once almeriense no ha perdido un sólo punto en su terreno de juego y se ha de crecer ante uno de los "tres grandes". Uno de los "tres grandes" que el domingo nos causó una deficiente impresión y que de no reaccionar vigorosamente habrá de encajar su primer revés en el torneo. No somos pesimistas, no. Es que enjuiciamos sin pasión. El Almería es duro de pelar en su duro terreno siempre barrido por el fuerte viento. Y para empatarle o ganarle allí, hace falta que el Ceuta juegue mucho y bien, sea un conjunto harto diferente del que en un tris anduvo de entregarse al Hilurgi.

Que lo sea o no, ya no es cosa nuestra. Este es un problema a resolver por nuestros jugadores. El domingo y en Almería, precisamente. Cuatro "positivos" lleva ya el Huelva. Y tres el Cádiz.—PEGUAR.

la afición se muestra complacida con nuestro ex-jugador. Precisamente en el barrio Sanecca-Autobuses, uno de los más populares, la figura de Lolo se está convirtiendo en idolo de todos. Ello dará idea al lector de lo que aquí agrada el chico).

—¿Antes de firmar por el Hércules, recibiste alguna proposición?

—Varias, entre ellas una del Atlético de Tetuán. No llegamos a un acuerdo y hube de desistir en el desplazamiento a Marruecos, aunque me hubiese gustado por estar más cerca de Ceuta.

—¿Quieres decir algo a la afición?

—Le diría tantas cosas... Pero anuncia nuestra llegada para en breve, ya que hemos

de enfrentarnos a los tetuanes y di que estaré en Ceuta el máximo de tiempo posible. ¡Ah!, di también que el verano próximo lo pasaré allí y que jugaré todos los amistosos que pueda.

Una botella de vino se ha descorchado y brindamos por Ceuta, por el Ceuta y por el jugador que tanto quiere a la bella ciudad, a la que lleva muy hondo y a la que ansía volver para militar en las filas de nuestro Ceuta.

Dios haga que ello sea factible para que este muchacho vea cumplidas sus aspiraciones.

Lo merece él por ese entusiasmo con que habla de nuestras cosas y por ese cariño inmenso que tiene al Ceuta, equipo por el que se interesó muchísimo

**Dr. Enrique Ostalé**

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

**CIRUGIA GENERAL**

Consulta de 4 a 5

FALANGE ESPAÑOLA 11

TELEFONO 5-1-9

**FINO ALMINA**

Una marca acreditada

haciendo al periodista cientos de preguntas. En el abrazo que nos dimos al despedirnos, Lolo quiso estrechar a todos sus amigos de Ceuta y por ser ese su deseo aquí queda complacido. Que la suerte le acompañe y que alcance muchos triunfos en su carrera futbolística.

AMORES.

Alicante, septiembre 1949.

Américo Vespucio y Frente de Juventudes se enfrentaron ayer en baloncesto

Vencieron nuestros muchachos por su mayor rapidez y acierto en los encestes

En el campo del Colegio de San Agustín se enfrentaron ayer tarde en encuentro de baloncesto los equipos del buques-escuela italiano "Américo Vespucio" y el local del Frente de Juventudes.

El partido resultó muy interesante, anotándose nuestros muchachos la victoria por 40 a 22 tantos, debido a su mayor rapidez y aciertos en los encestes.

Gustó, pese a su derrota, el conjunto italiano. Posee una buena técnica y realizó vistosos avances. La falta de partidos y el desconocimiento del campo mermaron mucho su normal rendimiento.

Bendición del autocar del Ceuta

Conforme habíamos anunciado, ayer tarde tuvo lugar en la plaza de Africa el acto de bendecir el nuevo autocar que el Ceuta utilizará en sus desplazamientos de la Liga.

Al acto, cuya ceremonia religiosa corrió a cargo del cura párroco del Santuario de Nuestra Señora de Africa, don Bernabé Perpén, acudieron algunas de nuestras autoridades, presidente y directiva del club, entrenador, jugadores y un crecido número de aficionados.

Terminado aquel, el nuevo autocar —que en sus dos laterales lleva sendos escudos del club titular, partió para un viaje de pruebas, llevando en su interior a todos los jugadores del equipo.

Mañana será embarcado para Algeciras, donde permanecerá hasta la terminación de la competición.

Molina S. L.

ELECTRICIDAD JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL Papeles pintados

EL FARO EN ALGECIRAS

A primeros de octubre se celebrará el Consejo provincial de Jefes locales de Falange

Será clausurado por el jefe nacional de provincias, camarada Romojaro

Se ha adelantado al día tres la celebración del Consejo provincial de jefes locales del Movimiento, que ha de tener lugar en nuestra ciudad.

Hemos hablado con el alcalde y jefe local don Angel Silva Cernuda, el que nos ha proporcionado los datos necesarios.

Las sesiones tendrán lugar en el paraninfo del Instituto Nacional de Enseñanza Media. Las sesiones plenarias se verificarán cada día a las cinco de la tarde. Por las mañanas, a las diez, se reunirán las distintas comisiones para estudiar las ponencias presentadas.

El programa se desarrollará con arreglo al siguiente orden; Día 3.—A las diez de la mañana, reunión de las Comisiones primera y tercera que presiden respectivamente los jefes locales y alcaldes de Arcos de la Frontera y San Fernando.

Día cuatro.—Reunión de las Comisiones segunda y séptima que presiden los alcaldes de Sanlúcar de Barrameda y Villamartin.

Día cinco.—Reunión de comisiones, cuarta y quinta presididas por los del Puerto de Santa Maria y Jerez de la Frontera.

Día seis.—Se reunirán las comisiones sexta que preside el alcalde y jefe local de Algeciras. Por la tarde a las cinco sesión plenaria y clausura del Congreso.

so, por el camarada jefe nacional de provincias, Tomás Romojaro.

En el Instituto habrá instalado un bar y las correspondientes salas de comisiones y demás instalaciones que sean necesarias para el desenvolvimiento de este segundo Consejo Provincial de jefes locales.

La entrada al salón de actos será por rigurosa invitación.

Los congresistas tendrán asiento en el patio de butacas y los invitados y la Prensa en la parte alta.

Este Consejo será presidido por el camarada jefe provincial del Movimiento Carlos María Rodríguez de Valcarcel, gobernador civil de la provincia.

Por el alcalde y jefe local del Movimiento de Algeciras camarada Angel Silva Cernuda se trabaja activamente estos días para ultimar cuantos detalles puedan redundar en el mejor desenvolvimiento de los actos.

Hace falta un delantero centro

A todo trance es necesario encontrar un delantero centro el ariete que sea la garantía del once local y después dar a la delantera determinada reforma con la que quedaría verdaderamente en su puesto cada uno de los que la componen en la actualidad.

Lo único que nos mueve a aconsejar esta reforma es el bien del club local.

El tren "Talgo" entrará pronto en servicio

La Prensa francesa le da gran relieve

Hendaya, 21.—El periódico "Sud-Quest" de hoy, recoge con destacados titulares, que próximamente se pondrá en servicio el tren articulado de la línea Madrid-Hendaya.

Añade el periódico que este tren es el invento de un ingeniero de Bilbao y que ha sido construido en América.

Se espera que cinco vehículos de esta clase sean puestos en funcionamiento. Este tren podrá alcanzar una velocidad de 130 kilómetros a la hora y permitirá unir Madrid e Irún en menos de 8 horas, en lugar de las 13 actuales.

Fracasa la huelga marítima en Italia

Las tripulaciones de varios barcos deciden reanudar el servicio

Génova, 21.—La huelga marítima italiana que tiene ya once días de duración parece esta mañana a punto de terminar. En efecto, los tripulantes del trasatlántico "Vulcania" que habían declarado el paro, han anunciado que el barco se hará a la mar el viernes con rumbo a Nueva York. Pocas horas antes habían decidido las tripulaciones de los mercantes "Morosini" y "Marco Polo" reanudar el servicio.

Los portuarios de Génova declararon anoche la huelga, por solidaridad con la gente de mar, pero parece que su acción resultará tardía.

La huelga de marineros fué en apoyo de peticiones de pensiones y mayor salario, y también en señal de protesta por no haber, según los huelguistas, cumplido los navieros el acuerdo que puso fin a la anterior huelga, en el mes de julio, extremo éste que niegan, los propietarios de buques.

Los jefes huelguistas se nie-

ULTIMA HORA DEPORTIVA

El cubano, Cortiñas, atravesó ayer a nado el Estrecho de Gibraltar

Invirtió en la prueba 10 horas y 55 minutos

Tarifa, 21.—Esta mañana se ha lanzado al agua el nadador cubano, José Antonio Cortiñas con el fin de atravesar a nado el Estrecho de Gibraltar.

Acompañan al nadador en la travesía el remolcador de la Marina de Guerra "R. R. 4" y un bote con dos pescadores del Estrecho, los cuales están encargados de indicarle a Cortiñas el lugar por donde debe encaminar la travesía.

El nadador cubano se propone cruzar el Estrecho en menos tiempo que el peruano Carpio y el español Villanueva.

Tarifa, 21.—El nadador cubano, José Antonio Cortiñas ha atravesado el Estrecho de Gibraltar a nado.

A las siete y media de la tar-

de consiguió llegar a la ense-

nada de Alcazarseguer. La travesía ha sido efectuada con toda facilidad y sin que ocurra novedad alguna.

Tarifa, 21.—El nadador cubano Cortiñas ha invertido en la travesía a nado del Estrecho 10 horas y 55 minutos, marca que supera a la del español Villanueva, pero no a la del peruano Daniel Carpio. Este, como se recordará, invirtió 9 horas y 20 minutos.

Efectuada la prueba, y a bordo del remolcador "RR-4", regresó José Cortiñas a esta ciudad donde fué muy felicitado y aplaudido por las muchas personas que han seguido con interés su proeza. — MONTILLA.

SUCESOS

Sevilla, 21. — Cuando venia hacia esta capital el tren de mercancías número 621, entre las estaciones de Utrera y Don Rodrigo, hizo explosión la caldera de la máquina, lo que originó el descarrilamiento del tren.

A consecuencia de la explosión resultó muerto el maquinista Manuel Castillo Segura y gravemente herido el fogonero Manuel Santos Soto, así como también José Simón Castillo.

Los heridos fueron trasladados a Sevilla y el cadáver del fallecido, a Utrera, en un tren especial.—CIFRA.

Mortal accidente del trabajo ; ; ; ; ; ; ; ; ; ; ;

Sevilla, 21.—El obrero fundidor Francisco Carretero Rioja, de 18 años, cuando trabajaba en las tareas de su oficio sufrió un percance que le costó la vida.

Al pasar junto a uno de los recipientes que contenían hierro líquido, resbaló cayéndose dentro del mismo. Rápidamente fué recogido por un hermano suyo y otro compañero, que le trasladaron al equipo quirúrgico donde falleció a consecuencia de las gravísimas quemaduras padecidas.—CIFRA.

Dramas de la vida ; ; ;

Santa Rosa (California), 21.—La señora Doris Enderson, que se encuentra enferma en un sanatorio antituberculoso de esta ciudad desde hace cuatro meses, leyó la esquila de defunción de otro paciente que se hallaba en una habitación próxima a la suya. Después de varias investigaciones, vino en conocimiento de que el enfermo fallecido era su padre, desaparecido del hogar hacia 21 años.—EFE.

BAEZA HERMANOS

MATERIALES DE CONSTRUCCION FERRETERIA TETUAN-LARACHE

BAEZA S. A. CEUTA

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Asiray, 15. Teléfono 760

Dr. Juan Martinez Higuera

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9



## Una buena tarde de Paquito Muñoz

Oviedo, 21.—Reses de don Ramón Prieto de la Cal, para Pepe y Luis Miguel Dominguín y Paquito Muñoz.

Pepe Dominguín bien con la capa y banderillas. Buena faena para una estocada. (Ovación, oreja y vuelta al ruedo).

En su segundo, se luce con la capa. Faena valiente que se aplaude. Mata de una estocada. (Ovación y saludo desde los medios).

Luis Miguel, a su primero, faena buena entre ovaciones. Mata de dos medias y descabello. (Ovación y saludos).

En su segundo banderillea en unión de su hermano. Faena extraordinaria de muleta que entusiasma al público. Dos medias y descabello a la primera. (Ovación, dos orejas, vuelta al ruedo con devolución de prendas).

Paquito Muñoz realiza una faena artística que entusiasma al público. Instrumenta pases muy buenos. Una estocada. (Ovación, oreja y vuelta al ruedo).

Al último le hace una soberbia faena con la muleta entre constantes ovaciones y música. Media estocada y descabello a la primera. (Ovación, dos orejas, rabo y vuelta al ruedo. Varios aficionados lo pasean en hombros por el ruedo. Los tres matadores son despedidos con clamorosos aplausos).—CIFRA.

Triunfan Calerito y Aparicio en Salamanca ; ;

Salamanca, 21. — De feria, patrocinada por la Asociación de la Prensa. Seis novillos de Manuel González para Calerito,

Julio Aparicio y Frasquito.

Calerito bien con la capa. Faena buena entre ovaciones y música, para una estocada de la que rueda el bicho. (Ovación, dos orejas, rabo, vuelta y salida).

En su segundo, es aplaudido al veroniquear. Faena muy buena entre ovaciones del público puesto en pie. (Música). Una estocada de la que rueda el novillo. (Grandiosa ovación, dos orejas, rabo, dos vueltas al ruedo y saludos).

Aparicio veroniquea y es ovacionado. Faena magnífica entre ovaciones y música. Pinchazo y estocada. (Ovación, oreja, vuelta y saludos).

En su segundo hace una gran faena. Se le ovaciona y toca la música. Pincha cuatro veces y descabella a la segunda. (Ovación, dos orejas, vuelta y saludos).

Frasquito hace una buena faena entre aplausos. Pinchazo y descabello al segundo golpe. (Ovación).

En el último, que está muy quedado, se le aplauden unos pases. Pinchazo y estocada. (Aplausos).

Calerito y Aparicio fueron sacados en hombros.—CIFRA.

Paquito Espla corta orejas

Ciudad Real, 21.—En la novillada de esta tarde, Paquito Espla toreó muy bien a sus dos novillos. Realizó excelentes faenas de muleta oyendo aplausos. A los dos los mató de sendas estocadas, cortando las orejas de sus enemigos y dando la vuelta al ruedo.—CIFRA.

## Consecuencias de la desvalorización de la libra

(Viene de la primera página.)

torizados los Bancos italianos por primera vez desde la desvalorización de la libra, a cambiar moneda inglesa.

Se cree que el cambio aplicable oscilará entre 1.600 y 1.700 liras por libras, en vez del anterior, oficial, de 2.290.—Efe.

**BELGICA TENDRA QUE IMPONERSE «CIERTA DISCIPLINA»**

Bruselas, 21.—A pesar de la hora tardía que terminó el Consejo de ministros que trató de la desvalorización de la libra, los diarios matutinos anuncian la reunión con grandes caracteres.

Para el socialista «Le Peuple» el hecho es una derrota del mundo no estadounidense y soviético, pues las noticias de Washington no parecen anunciar el acontecimiento esencial para el restablecimiento de la economía mundial: el «aumento de precio del oro en Norteamérica».

El católico «La Libre Belgique», dice que la «maniobra laborista» obligará a Bélgica a un gran esfuerzo.

«La Nación belga» no se muestra pesimista a la larga, pero reconoce que Bélgica tendrá que imponerse «cierta disciplina».—Efe.

**EN MEJICO CREEN QUE AUMENTARAN LOS INTERCAMBIOS COMERCIALES**

Méjico, 21.—La desvalorización no ha causado gran sorpresa en los medios mejicanos. En los industriales se declara que se imponen medidas para establecer la equivalencia necesaria entre la mayor parte de las divisas europeas que habían sido supervaloradas a fines de la guerra. En cuanto a los medios comerciales y parlamentarios, se estima que la medida podrá contribuir al aumento de los intercambios comerciales entre Gran Bretaña y Méjico, puesto que los precios de los productos ingleses deberán disminuir.—Efe.

## Termina el proceso de Budapest

(Viene de la primera página.)

repartir este país entre dos naciones».

El fiscal descubrió las actividades de cada uno de los acusados confesados por los mismos, y aseguró que su objetivo era la vuelta de Hungría al capitalismo y al «fascismo de Horty» con total supresión de la clase trabajadora. Dijo también que el juicio ha demostrado que quien sea enemigo de la URSS lo es también de la paz y del pueblo húngaro, y reiteró los cargos de estrecha colaboración entre los servicios secretos anglonorteamericanos y los agentes de Tito.—Efe.

**PIDEN LA RETIRADA DE BUCAREST DEL SECRETARIO DE LA LEGACION YUGOESLAVA**

Viena, 21.—El Gobierno rumano ha pedido al de Belgrado la retirada del secretario de la Legación yugoeslava, Miguel Lompar, fundándose en que el proceso de Budapest lo ha desmascarado como espía de su país y de Norteamérica.—Efe.

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

REDACCION y ADMINISTRACION: Millán Astray, 7

Teléfono, 799.—Apartado de Correos, 188.—CEUTA

## Debate general en la Asamblea de la ONU

(Viene de la lá primera.)

ciones básicas para mantener la paz y asegurar el bienestar de todos los pueblos del mundo, eran:

Primera.—La extensión del régimen democrático; segunda, el mantenimiento de salarios altos y la mejora de las condiciones de trabajo humano a un nivel compatible con los costes industriales; tercera, estimular el desarrollo de nuevas industrias en los países de economía poco desarrollada.—EFE.

Acheson se ocupó en su discurso de los Balcanes Flushing Meadows, 21. — El secretario de Estado norteamericano, Acheson, en su discurso, dijo, entre otras cosas:

“Es el momento para que esta Asamblea pueda renovar sus esfuerzos con el fin de implantar la paz a lo largo de la frontera norte de Grecia y restablecer las relaciones normales entre este país y sus vecinos del norte”.

Al pasar revista en una visión de conjunto, a los problemas latentes en el mundo, agregó:

“Reconocemos que algunos de aquellos problemas son de una gravedad terrible, pero también reconocemos que se encuentran profundamente arraigados en la experiencia y

## El almirante norteamericano Sherman marchó en avión desde Madrid a Gibraltar

Barajas, 21.—En avión de la Marina de los EE. UU. ha salido para Gibraltar el almirante Sherman, jefe de la flota norteamericana del Mediterráneo. Le acompaña el comandante Fritz Patrick.—CIFRA.

tradiciones de los grandes pueblos. También están profundamente enraizados, en muchos casos, para que se puedan vencer rápidamente por persuasión, por el compromiso o por pasos diplomáticos aislados.

Respecto a Palestina, dijo que los Estados Unidos favorecen “un plan práctico para la instauración de un régimen internacional en la región de Jerusalén y para la protección y establecimiento de accesos libres a los Santos Lugares”.—EFE.

**EL Dr. ARCE RETIRA SU PROPUESTA**

Flushing Meadows, 21.—(Urgente).—El jefe de la delegación argentina ante la ONU Dr. José Arce, ha retirado su propuesta para que la Asamblea general convoque una conferencia con el fin de revisar la carta de la ONU.—Efe.

**EL DELEGADO SIRIO PIDE LA CREACION DE UN TERCER BLOQUE**

Flushing Meadows, 21.— El último delegado ante la Asamblea de la ONU que hizo uso de la palabra en la sesión de hoy, fué el representante sirio Favez el Jury, quien causó gran expectación entre los reunidos al pedir a las pequeñas potencias que formen un tercer bloque en el seno de la Organización Internacio-

nal, para equilibrar la situación existente con motivo de las pugnas entre el Este y el Oeste.

El presidente levantó poco después la sesión hasta mañana en que continuará el debate general.—EFE.

**Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS**

Anúnciate en el DIARIO EL FARO

### ¿Cuándo le enviamos su máquina de coser?



### Apresúrese a encargarnos la suya y páguela en cómodas cuotas mensuales

Pida catálogos y toda clase de informes en

# VICENTE MARTINEZ

José Antonio Primo de Rivera, 24

LA SEÑORA

## † D. Francisca Aguilar Orellana

Ha fallecido a los 24 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Rafael Lara Cervantes; padres, don Juan Aguilar Camarero y doña Josefa Orellana Martel; hermanos, Bernabé, Anita y Pepita; abuelos, doña Francisca Camarero Guerra, don Bernabé Orellana Montes y doña Isabel Martel Orellana, tíos primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 13 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.

Vivia: Sevilla núm. 25.